

FPII

Semarakkan HUT Ke 78, Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Gelar Lomba Masak Kreatif Aneka Olahan Edamamie

Siswandi - JEMBER.FPII.OR.ID

Feb 29, 2024 - 01:18



JEMBER - Dalam menyemarakkan HUT Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember gelar Lomba Memasak. Pada Rabu 28/02/2024.



Kegiatan dibuka oleh Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso, diikuti oleh seluruh ranting jajaran Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember.

Tampak Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyempatkan meninjau keliling meja peserta, bersama istri Ny Dinsta Rahmay Cahyo Dinarso.

Dalam wawancaranya Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, bahwa lomba ini merupakan rangkaian HUT Persit KCK Ke 78 dilingkungan Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember, dalam menyemarakkan HUT Persit KCK Ke 78 ini kita menyelenggarakan berbagai kegiatan diantaranya lomba memasak, lomba tanaman ketahanan pangan, donor darah dan lain-lainnya, yang diikuti oleh 31 ranting jajaran.



Dan dalam lomba memasak ini kita menyelenggarakan lomba membuat

masakan, kue dan cemilan dan aneka olahan dari bahan baku kedelai edamamie, saat ditanya mengapa menggunakan kedelai edamamie, Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso menjelaskan "saya menentukan kedelai jenis edamamie ini karena merupakan kedelai khas Kabupaten Jember, dan kita menggali sejauh mana kreatifitas ibu-ibu ini."

Lebih lanjut Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember ini menyampaikan, ketentuan lomba memasak ini diantaranya harus dimasak dan dibuat disini oleh masing-masing Tim dari Ranting Jajaran, yang masing-masing Ranting mengeluarkan 1 Tim yang terdiri dari 2 orang.



Kemudian saat ditanya kriteria penilaiannya, Ny Dista Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan bahwa kita menilai dari sisi dominasi bahan kedelai edamamie, rasa, tampilan kue atau masakan, tampilan penghidangannya, kebersihan, kerapian dan lain-lain.

Saat ditanyakan tanggapannya dengan lomba yang dilaksanakan saat ini, Ny Dista Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, saya sangat bangga kepada ibu-ibu, ternyata mereka sangat luar biasa, mereka sangat kreatif dan hampir semuanya bagus, sehingga saya yakin tim penilai pun akan bingung menentukan pemenangnya.



Pada dasarnya semuanya bagus dan kreatif, namun memang harus ada yang juara, sehingga diakumulasi dari nilai dominasi bahan, tampilan kue dan lain-lainnya, dan nilai yang terbesar menjadi juara, sungguh ibu-ibu anggota ini sangat luar biasa kreasinya. Tegag Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember. (Siswandi)